## le dragon des neiges

Paradoxe chaud/froid.

Est/Ouest - Montréal est la seule ville où le Soleil se couche au nord...

## description

Le dragon des neiges est un tube de quatre pieds de diamètre qui rejoint la rue Sainte-Catherine au boulevard de Maisonneuve.

Des tiges flexibles fichées dans une base en béton propagent leur mouvement aux anneaux, colonne vertébrale du dragon.

Un tissu extensible semi-transparent en est la peau; à l'intérieur, les potences portent le matériel électrique et sonore.

## interaction

Un détecteur de mouvements à l'intérieur des anneaux réagit à deux types de signaux :

- Le mouvement provoqué par les rafales de vent module la coloration de l'éclairage interne.
- Des secousses données par un visiteur à la base d'un mat, déclanchent une propagation de l'intensité de l'éclairage à partir du point activé.

## intention

L'installation, blanche le jour et lumineuse la nuit, est un prétexte à la contemplation.

Le simulacre de vie de cette structure souple et sensible devrait susciter de la curiosité et du plaisir.

Le vent anime le dragon pour le passant, tendis que certains pourront provoquer ses réactions lumineuses et sonores en agitant les mats fichés au sol.